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Zusammenfassung

        
Ziel der Studie war es, korrespondierende Werte von Cotinin in Fruchtwasser, fetalem und mütterlichem Blut zu korrelieren. Antepartal konnten durch Amniozentese 130 Fruchtwasserproben sowie postpartal in 75 Fällen Nabelarterienblut gewonnen werden, jeweils mit korrespondierender mütterlicher Blutprobe. Raucherinnen wiesen in 93 % einen Cotininwert über, Nichtraucherinnen in 89% einen Wert unter 15ng/ml auf. Die Korrelationskoeffizienten lagen für Cotinin bei 0,81 bis 0,92. Sowohl im Fruchtwasser als auch im Nabelarterienblut zeigten sich gegenüber dem mütterlichen Serum erhöhte Cotininspiegel. Auch wenn Pathophysiologie und Verteilung im feto-maternal-plazentaren System noch nicht endgültig geklärt sind, sollte bei rauchenden Schwangeren von einer Kumulation von Nikotin und seinen Metaboliten im Feten ausgegangen werden.


      
        
Abstract

        
The aim of the present study was to determine the correlation of cotinine levels in amniotic fluid and in fetal and corresponding maternal blood samples. Amniotic fluid samples (N = 130) were taken during second trimester amniocentesis, umbilical artery blood samples (N = 75) at birth, both together with corresponding maternal blood samples. Self-reported smokers showed maternal serum cotinine levels > 15 ng/ml in 93%, self-reported nonsmokers levels <15 ng/ml in 89%. Correlation of corresponding values for cotinine was 0.81-0.92. Cotinine values were increased in fetal blood and amniotic fluid in comparison to maternal serum levels. Despite the fact that pathophysiology is not fully understood, an accumulation of nicotine and its metabolites both in the fetus and in the amniotic fluid appears to be evident.
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